



ManpowerGroup™

Jefferson Wells, proveedor mundial de servicios profesionales inaugura oficina en Londres

September 14, 2004

Jefferson Wells, proveedor mundial de servicios profesionales inaugura oficina en Londres. Jefferson Wells, compañía internacional e independiente de rápido crecimiento que provee servicios profesionales en las áreas de riesgo, controles, mejoramiento de procesos financieros y cumplimiento de regulaciones, ha abierto una oficina en Londres para clientela cada vez mayor en el Reino Unido y el resto de Europa.

“Jefferson Wells lleva casi diez años construyendo con rapidez y éxito un segmento de mercado en los EE.UU. como empresa alternativa de alto valor y menor costo a las tradicionales de contabilidad pública”, afirmó Owen Sullivan, presidente y director ejecutivo. “Con la nueva oficina de Londres, Jefferson Wells establecerá una presencia física en uno de los centros financieros más importantes del mundo para brindar apoyo a los clientes ya existentes y prestar servicios a clientes nuevos en el Reino Unido.”

Mike Nelson, director administrativo de Jefferson Wells en Londres, encabeza las operaciones de la compañía en el Reino Unido. Nelson aporta su amplia experiencia internacional, que incluye la responsabilidad de socio para determinadas relaciones europeas e internacionales de Ernst and Young.

Nelson explicó: “Jefferson Wells plantea a los directores financieros una alternativa para contratar personal con experiencia y talento a un nivel asequible. Hemos respondido a la demanda de los clientes con un modelo de negocios actualizado que combina la experiencia de los profesionales con los resultados pragmáticos.

“Los individuos calificados son nuestro bien máspreciado. Mientras que las empresas más grandes han sido objeto de críticas por delegar excesivamente responsabilidades en ejecutivos jóvenes, nuestra filosofía se basa en contratar únicamente profesionales con experiencia y talento; esto significa que los clientes se benefician por completo de las aptitudes de profesionales con trayectoria, pero a un menor costo.

“Tenemos vasta experiencia trabajando en diferentes regímenes financieros. Los clientes se benefician de los recursos internacionales y el liderazgo concienzudo que brinda nuestra compañía; conocimientos prácticos en común adquiridos mediante la unión de conocimientos en una muy amplia gama de situaciones.

“La introducción de una alternativa probada y establecida a las empresas existentes del mercado contable permitirá que las corporaciones del Reino Unido tomen decisiones informadas sobre el rumbo deseado. Gracias a la mayor concentración en los controles y la gestión de empresas en la Unión Europea, y la convergencia internacional de normas contables, estamos convencidos de que ha llegado el momento de hacer prevalecer el valor y la experiencia.”

Antecedentes corporativos

Jefferson Wells es proveedora mundial de servicios profesionales en las áreas de riesgo, gestión, operación financiera y control interno, y mejoramiento de procesos financieros y cumplimiento de regulaciones. La compañía presta servicios a cerca de 4000 clientes, que incluyen más de la mitad de las compañías Fortune 500, otras de Global 1000 y las principales empresas de toda Europa. Jefferson Wells es subsidiaria de Manpower Inc. www.jeffersonwells.co.uk

Para más información, contacto:

Lucy Bridle, Responsable de Relaciones Públicas

IAS Marketing and Communication plc.

Tel: 07739 979 662

lucy@iasbranding.co.uk

www.jeffersonwells.co.uk